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Saranno realizzati due itinerari sulle orme di san Francesco

Grande progetto per un lungo sentiero
ASSISI - Anche la città serafica divente
rà presto meta di un pellegrinaggio reli
gioso con la creazione di un sentiero,
sulla scia 'della neo gemellata Santiago de
Compostela.
A dare l'annuncio del progetto di due
itinerari che hanno come punto di arrivo
la patria del Poverello sono Regione del
l'Umbria e Sacro Convento.
I! progetto, realizzato dallo studio di ar
chitettura "Ls" di Terni, prevede un per
corso di circa 300 - 400 chilometri, per
corribile dai pellegrini a piedi, in biciclet
ta e a cavallo, proprio come avviene già
per la cittadina spagnola.
Il disegno è stato illustrato nel corso di

una conferenza stampa durante la quale
il presidente della Regione Maria Rita
Lorenzetti, il vicepresidente Carlo Li
viantoni, l'assessore alla cultura Silvano
Rometti e il custode del Sacro Convento
di Assisi padre Vìncenw Coli hanno volu
to sottolineare il forte valore spirituale e
ambientale del percorso, il quale permet
terà di coniugare elementi di forte valen
za simbolica come il paesaggio naturale e
la riscoperta della propria identità in rela
zione ad esso, secondo il più autentico
messaggio francescano.
Il doppio percorso prevede la partenza
da la Verna per i pellegrini del Nord e da
Roma e Greccio per quelli del sud, per

un totale rispettivamente di 190, 230 e
135 chilometri suddivisi in tappe.
Come vuole la tradizione del pellegrinag
gio già in epoca medievale, i fedeli in
cammino avranno l'opportunità di ripo
sare e ristorarsi in apposite strutture ricet
tive, in parte derivanti dal recupero di
edifici già esistenti, in parte di nuova
costruzione.
In entrambi i casi, l'ispirazione è un'''ar
chitettura francescana", essenziale e non
invasiva, grazie all'approfondita "ricerca
storica, urbanistica e ambientale, conse
gnata l'anno scorso alla Regione", spiega
no gli architetti Paolo Leonelli e Mario
Struzzi. Logo "naturale" del percorso sa-

rà il saio cinerino di San Francesco con i
suoi sandali. "Questi itinerari saranno al
la fine un bene per tutti - ha sottolineato

Il cammino
di Santiago
come esempio

padre Vrncenzo Coli - se verrà rispettata
la filosofia che ne sta alla base, quella del
ritorno a Se stessi in un mondo troppo
veloce, nel ripristino, secondo il messag
gio francescano, della relazione con il
Creato e con Dio". La presidente Loren
zetti ha spiegato che il progetto"si collo
ca come un segmento all'interno di un
complesso integrato di itinerari nazionali
e internazionali. E' un percorso dell'ani
ma e un percorso dell'ambiente, che mi
ra a far scoprire l'identità dell'Umbria e
le sue radici culturali, -la qualità delle
relazioni umane e il senso della comuni-
to "a.

Valentina AntoneIIi

Oggi la statutliascerà Cannara

Molto seguito
il viàggio

della Madonna
di Lourdes

Ai vincitori l'onore di portare la statua di San Michele arcangelo

Lo strapotere di Moncioveta
Per i rossi il sapore del successo su tutti i.fronti

Festa grande L'euforia dei rossi dopo la schiacciante vittoria

BASTIA liMBRA -Si sono conclusi ieri
i festeggiamenti per il santo patrono
San Michele Arcangelo; hanno infatti
avuto luogo la messa solenne, la proces
sione con la statua del santo e lo spetta
colo pirotecnico.
Sono state le braccia robuste del rione
Moncioveta a portare in spalla la statua
di San Michele, onore conferito in se
guito a uria vittoria stavolta schiaccian
te. Il capitano dei rossi Filippo Ferranti
può dirsi veramente orgoglioso di un
successo pieno su tutti i fronti, tranne
l'assegnazione del premio "Monica Pe'
trini" e del Minipalio. I! riconoscimen
to come migliore attore è andato infatti
a Luca Sergenti, il Capitano Uncino del
rione Portella, mentre il palio dei picco
li se l'è aggiudicato San Rocco, che non
lo vinceva dal 1998. I giovanissimi rio
nali si sono sfidati nei giochi (Corsa al
sacco, Tiro alla fune, il Muratore) e nel
la Lizza, componendo questa classifica:
Portella. al secondo posto, Moncioveta
al terzo e Sant'Angelo al quarto. Per il
resto, il Moncioveta ha sbancato la clas
sifica finale, riportando acasa 20 punti;
Sant'Angelo ne ha realizzati 9, il Portel-

la 8 e San Rocco. Ma andiamo con
ordine e nel dettaglio; giochi: i rossi
arrivano primi nel tiro alla fune, nel
muratore e nell'albero della cuccagna;
solo la corsa coi sacchi rimane fuori dal

loro ventaglio di successi e viene aggiu
dicato dal Portella. Sfilate: il Monciove
ta è primo in classifica secondo il presi
dente della giuria tecnica, lo scenogra
fo Toni Stefanucci, il critico Fabio Me-

lelli, il regista teatrale Maurizio Panici
e lo sceneggiatore Giuseppe Rocca. So
lo l'attrice Marina Gonfalone dissente,
giudicando migliore fra le quattro la
sfilata quella del rione Sant'Angelo. Liz
za: a raggiungere per primi il traguardo
sono i pizzaioli rossi con 3.33.92; seguo
no San Rocco, con 3.34.73, San'Angelo
con 3.38.36 ePortella con 3.40.77. Otti
mo risultato quindi per il Moncioveta,
sebbene i corridori non siano riusciti a
battere il loro record storico di 3.32.60;
il plauso congiunto di tutti i rionali è
andato acolui che, dopo ianni trascorsi
da lizzaiolo prima e da responsabile
della gara stessa poi, è oggi allenatore
di tutti i ragazzi che corrono per il palio
e ha raggiunto i vent'anni di attività
rionale: Claudio Neroni. Enogastrono
mia: Moncioveta ha stravinto anche
per ciò che riguarda le serate organizza
te dalla pro loco di Bastia Umbra. Era
no tre i membri della giuria competen
te, membri dell'Urcu, unione regionale
cuochi umbri, capitanati per l'occasio
ne da Alviero Bigi e accompagnati dall'
assessore Tabarrini.

Alberta Gattucci

CANNARA - Sta facendo il giro di tutta l'Italia e
in questi giorni è stata ospite nella chiesa parroc
chiale di San Matteo. E' la piccola statua della
Madonna di Lourdes, dono della direzione del
famoso santuario francese all'Unitalsi in occasio
ne del 150' anniversario delle apparizioni. La
piccola effige è stata benedetta dal Papa 1'11 feb
braio di quest'anno, a Roma, eda allora ha inizia
to un lungo viaggio che la condurrà presso tutte le
sottosezioni italiane della benemerita associazio
ne. Accolto, giovedì scorso, con grande entusia
smo dai volontari cannaresi, che ogni anno parte
cipano numerosi al tradizionale pellegrinaggio
mariano transalpino, e venerato ogni sera con riti
e cerimonie tipicamente mariane, il sacro simula
cro concluderà solennemente la sua presenza in
terra cannarese nella giornata di oggi. Alle ore 18,
nella chiesa parrocchiale, verrà celebrata la santa
messa alla quale parteciperanno tutti i gruppi
diocesani della sottosezione assisana dell'Unital
si, che ha ospitato ufficialmente la statua, e tanti
malati e disabili che ad essi fanno riferimento.
Seguirà, quindi, la processione per le vie del pae
se, cui prenderanno parte, anche le confraternite
ed i gruppi ecclesiali locali, e che si svolgerà in
puro stile Lourdes, con una lunga colonna di
carrozzelle al seguito, spinte dai volontari dell'
Unitalsi vestiti con le tradizionali divise. Per tanti
sarà un po' come rivivere il lungo e suggestivo
corteo che ogni sera, alla luce di migliaia emiglia
ia di flebili fiammelle, si snoda attraverso il gran
de piazzale antistante il santuario pirenaico. Uni
ca eccezione la musica, con le tipiche note del
l'Ave Maria di Lourdes che, anziché dai potenti
megafoni del santuario, scaturiranno invece dagli
strumenti della banda musicale di Cannara. Do
mani, infine, prima di proseguire il suo viaggio, la
statua della Vergine verrà esposta, per alcune ore,
nella cappellina dell'ospedale di Assisi.

Marco Bini

Passi carrabili
ASSISI -Equità per passi carrabili e pagamenti.
I! consigliere diessino Travicelli si è interessata
del problema presso l'assessore provinciale Fru
lani. Nei giorni scorsi molti residenti di Assisi
hanno ricevuto le cartelle esattoriali di aggiorna
mento sui passi carrabili di pertinenza da parte
degli uffici Tributi della Provincia. "La Frulani
ha acconsentito alla possibilità di rateizzazione,
previa domanda al responsabile del servizio trio
buti della Provincia di Perugia, Orvietani".

Interruzione acqua
ASSISI - La società Umbra acque comunica che
nella notte di domani (lunedì 1ottobre) dalle 22
fino alle sei di martedì verrà interrotto il servi
zio di erogazione dell'acqua nelle seguenti zone:
Ospedalicchio, Ospedalicchio zona industriale
via Hanoi, Petrignano e Torchiagina. Si ricorda
inoltre che al momento del ripristino del servi
zio l'acqua potrebbe essere caratterizzata da pic
coli fenomeni di torbidità, basterà farla scorrere
un po'. Lazienda resta e disposizioni per infor
mazioni al numero verde 800Z50445.

L'alberghiero alla kermesse ecologica

Cuochi per il week end
In breve -CO" . J nomi degli assegnatari

Borse di studio
Francesco Rossi
BASTIA UMBRA (a.g.) - Asse
gnate le borse di studio "France
sco Rossi". La commissione com
posta da Giovanni Zavarella e Sil
via Rossi, si è riunita per assegna
re i riconoscimenti. Per la prima
categoria i vincitori sono: Giada
Martelli, della scuola secondaria
inferiore di Petrignano, Antonio
Ventura e Pietro Tittarelli della
scuola secondaria inferiore di Ba
stia Umbra, a pari merito con ila
ria Borgini, della scuola seconda
ria inferiore di Santa Maria degli
Angeli. Per la seconda categoria
invece i selezionati, in ordine di
vincita dal primo al terzo sono:
Veronica Russo, dell'istituto Tecni
co Commerciale di Assisi, Riccar
do Bastianini, del liceo Classico di
Assisi, e Federica FaIDiani, del Li
ceo Scientifico di Assisi, pari meri·
to con Margherita Capitanucci,
del liceo Scientifico di Assisi.

ASSISI - Anche quest'anno l'istituto Al
berghiero ha collaborato alla realizzazio
ne del "Weekend ecologico", giunto alla
settima edizione.
Il prestigioso istituto ha preso parte alla
preparazione dei cibi per la degustazione
guidata a base di prodotti tipici con abbi
namento di vini che si è svolta nei sugge
stivi locali della ex pinacoteca comunale.
Al lavoro gli alunni di cucina, guidati dal
docente Soloni.
Graride impegno anche per la realizzazio
ne della serata di gala al Grcind hotel di
Assisi, durante la quale gli alunni delle
classi di- specializzazione di cucina han
no dato il proprio supporto agli chef di

. "Alma", scuola internazionale di cucina
italiana il cui rettore è Gultiero Marche
si, mentre le classi di specializzazione di
sala ristorante guidate dai docenti Fioret
ti, Crulli e Apostolico, hanno curato il
servizio a buffet.
L'iniziativa per l'istituto Alberghiero è
stata coordinata, anche quest'anno, dal

Allestimento che fa "scuola"

docente Pilli. Ruolo di primo piano nella
kermesse ecologica anche per il dirigen
te scolastico della scuola, il preside Bian
ca Maria Tagliaferri, che ha partecipato
tra i relatori alla presentazione del proget
to "Menù e Ricette per la salute", linea
salutistica basata sulla dieta mediterra
nea di cui l'istituto è partner insieme ad
Alma, alle università di Perugia e di Sie
na, all'istituto superiore di sanità e asso
ciazione italiana di dietetica e nutrizione
clinica.

Ascom 'all'attacco
Polemica

di Caccinelli
BASTIA UMBRA - Polemica del
le Confcommercio nella figura di
Caccinelli: "L'amministrazione
ha esaltato l'arrivo della grande
distribuzione come si trattasse di
un 'salvatore', utilizzando argo
menti offensivi nei confronti dei
commercianti che hanno reso no
ta Bastia Umbra nella regione. n
monopolio commerciale farà
chiudere tante attività, è forse
questo che fa esultare chi ci ammi
nistra?"; Marco Caccinelli non si
arrende e commenta il suo modo
.di fare politica dell'assessore al
commercio Tabarrini. "Non si rie
sce a capire come mai Tabarrini
nonostante le spiegazioni verbali
da me date, insista sul fatto che la
Confcommercio abbia fatto dietro
front sul piano del commercio"
spiega Caccinelli "ciò è falso e
dimostra che questo è un modo
di manipolare le informazioni-o


